
厚生常任委員会活動レポート

開 催 日：令和５年４月１２日(水)

開催場所：１・２号委員会室

町 立 病 院

１．町立病院の管理運営について

令和４年度月別患者数、診療収入の状況について（２月末現在）

外来患者数・入院患者数・外来診療収入・入院診療収入ともに前年同期、予算を上

回る状況、令和４年度病院事業会計決算において、一時借入金ゼロとの説明を受け、

４月１日からの医師の体制についての報告がありました。

また、秋までに病院の視察（電子カルテシステム、採血ラインの運用実態、LINE

での周知等を含めて）、意見交換の開催調整を依頼しました。

【主な質疑】

委員：入院病床は現在満床ですか？満床時の重篤な患者受け入れは可能ですか？

担当：112 床中 119.8 床で満床状態ですが、救急対応は受け入れ可能です。

委員：院内のレストランにテナントとして入っていた業者が３月 31 日で撤退したとの

ことですが、その後、レストランスペースの利用は考えていますか？

担当：コロナ禍による利用者の減、電気代高騰などで赤字が続き、当院と協議のうえ撤

退することとなりました。４月以降は休憩場所が少ないこともあり、環境改善と

して職員の休憩場所で活用していく考えです。

町民生活部

１．新型コロナウィルスへの対応について

【新型コロナワクチンの接種状況について】

①接種状況：３月 31 日までの状況について報告がありました。

②令和５年春開始接種

（１）接種対象者

初回を終えた 65 歳以上の者・基礎疾患を有する者等及び医療機関、高齢者施

設等の従事者・初回接種を終えた５歳～11 歳の者

（２）実施時期

５月８日（月）～８月 31 日（木）（実際は５月中旬～６月末まで）

（３）使用するワクチン

オミクロン株対応ワクチン（ファイザー社製・モデルナ社製）

（４）接種体制



集団接種、医療機関接種、訪問接種

【主な質疑】

委員：接種券が送付され、予約時に場所やワクチンの種類を選択するのですか？

担当：予約日によってワクチンが指定されます。場所の選択も可能です。

２．健康づくり推進事業について

【明治安田生命保険相互会社との連携協定について】

本町との健康増進や町民サービスの向上を図ることを目的とした連携協定を、４月

下旬締結予定との説明を受けました。

【主な質疑】

委員：協力とは具体的にどのようなものですか？

担当：セミナーへの講師派遣、体力測定会への協力、アンケート調査、チラシ配布等の

提供可能メニューがあります。

３．地域福祉・障がい者支援事業について

【高齢者の地域見守りに関する連携協定について】

共栄火災海上保険株式会社より 80 周年を迎えた節目で地域福祉に貢献したいと考え

本協定を締結したいとの意向があり、４月下旬締結予定との説明を受けました。

通常の業務で高齢者宅への訪問時に日常と比べ明らかにおかしいと思われるような

異変等に気づいたときは福祉課へ連絡することになっています。

〈民間事業者との連携協定状況〉

４．住民生活・環境衛生事業について

【中標津町地域公共交通計画の策定について】

地域公共交通計画（案）について、概要や今後のスケジュールについての説明を受け、

見直しに関しては都度情報提供していただけるよう依頼しました。

【主な質疑】

委員：交通センターを中心に市内循環線２路線化にできませんか？

担当：見直し案でも東側へ伸びていることが問題との指摘があり、１路線１時間以内

を目途に策定しています。案としては東側をタクシー券として事業者との共存

協定締結日 協定名 事業者名

Ｈ24.11.05 中標津町における高齢者の地域見守り活動に関する協定 生活協同組合コープさっぽろ

Ｈ28.11.29 中標津町における高齢者の地域見守り活動に関する協定 明治安田生命保険相互会社

Ｈ29.02.10 地域における協力に関する協定 日本郵便株式会社

Ｈ29.02.28 中標津町地域見守り活動に関する協定 釧路地方道新会二十会

Ｈ29.02.28 中標津町における高齢者の地域見守り活動に関する協定 損害保険ジャパン日本興亜株式会社

Ｈ29.02.28 中標津町における地域見守り活動に関する協定 株式会社セブン‐イレブン・ジャパン



を図りたいと考えています。

委員：タクシーの運用で目的地、終点はどこにするのですか？

担当：目的地は交通センターとして、一定金額等の負担は協議していきます。

委員：農村部のデマンド型への再編について、どのような運用形態を考えていますか？

担当：車両オペレーター、運転手等の経費が掛かりますが、数日前に配車予約を行う現

行のタクシーに近い形の運用を想定しています。

委員：週ごとに運行地域の設定はできませんか？

担当：実際に使う方の意見を募りますが、参考意見としたいと思います。

委員：北海道の釧路・根室地域広域交通計画の進捗状況を含め、それがこの計画と連動

することが重要なことですが、何か情報はありますか？

担当：広域計画について、現状、最終案ともに再編に関われていませんが、交通センタ

ーはハブ的機能があると思うので、広域路線の効率的な運用を含めて考えてい

きます。


